

» CUENTAS CLARAS

Moody's aplaude reformas estructurales



Por **Irasema
Andrés Dagnini**

irasema.andres@razon.com.mx



Otra buena noticia para el desempeño positivo del mercado financiero mexicano es la nueva nota que otorgó la agencia calificadora Moody's a México, de "A3", por la aprobación de las reformas estructurales, de las que deriva la apertura del sector energético.

La apertura del sector energético, que conlleva la participación de extranjeros en suelos mexicanos, así como un incremento en la recaudación de impuesto, se califica como positiva, para el crecimiento de largo plazo del país, ahora por Moody's y en diciembre pasado por Standard & Poor's.

Ayer **Moody's alabó la labor del Presidente Enrique Peña Nieto en la aprobación de las reformas estructurales**, que da fin al monopolio estatal de la producción petrolera y mejora la competencia del sector telecomunicaciones, y destaca la importancia de los proyectos del gobierno para dinamizar la actividad productiva nacional; a lo que agregaría lo relevante que es se concreten en tiempo y forma para impulsar el crecimiento de México y que destaque en América Latina.

Una nota soberana refleja la capacidad y deseos de hacer frente a las obligaciones, una mejora en ellas habla de la estabilidad de la macroeconomía o de la confianza en las políticas públicas, pero además anima a muchos inversionistas a participar en un mercado financiero, y en este caso es el nuestro.